## Schulhofgestaltung GS Blieskastel - Standort Kirchberg

Schumolgestaltung GS blieskastel - Standor

Liebe Eltern,



das Schulumfeld Ihres Kindes soll schöner werden! Im Schulgarten hat sich hierzu schon viel getan, auch vor der Schule wurden im Frühjahr bereits fünf größere Bäume gepflanzt, was den Blick auf das Schulgebäude verschönert und in einigen Jahren für etwas Schatten in den Klassenzimmern an heißen Tagen sorgen wird.

Aktuell versuchen wir den Pausenhofbereich schöner zu gestalten. Wir haben drei Angebote von Spielgeräteherstellern bei der Stadt Blieskastel vorgelegt, von denen eines hoffentlich im kommenden Haushalt berücksichtigt wird. Die Chancen sind gut, da das momentane Spielschiff bald nicht mehr den Anforderungen des TÜV genügt und außerdem von der Stadt ein neues Parkplatzkonzept für den Pausenhof erstellt wurde, das die räumlichen Möglichkeiten für mehrere Spielgeräte schafft.

Auch der Förderverein der Schule wurde aufgefordert, sich finanziell zu beteiligen.

Eine Spendenanfrage beim EDEKA Markt in Lautzkirchen hat ergeben, das die Einnahmen der EDEKA-Spendenbox für die Monate Januar und Februar für den Schulhof verwendet werden dürfen :)) Die Spendenbox hängt an der Wand zwischen den beiden Pfandrückgabestellen.

Jetzt liebe Eltern sind Sie an der Reihe: Teilen Sie diese Information in all Ihren sozialen Gruppen und unterstützen Sie uns tatkräftig mit Ihrem Pfandbon! Vielen Dank!

Das Schulhofteam der GS Blieskastel

Die Firma Kompan hat unsere Ideen bereits sehr gut visualisiert:

